

CON TEMPERATURAS DE 42.2

# Arde Piedras Negras

REDACCIÓN / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Después de mantenerse entre las cinco ciudades más calientes de México durante las últimas dos semanas, Piedras Negras encabezó este viernes la lista nacional con temperaturas de 42.2 grados

Celsius, superando al ejido Nuevo León, en Baja California, informó el Sistema Meteorológico Nacional (SMN).

Ante esta situación, Protección Civil Coahuila emitió una alerta preventiva por onda de calor para este sábado 30 de agosto, ya que se esperan condiciones de caluroso a muy caluroso

durante el día en la Región Norte, incluida Piedras Negras.

Francisco Contreras Obregón, coordinador regional de Protección Civil, confirmó que la ciudad fue la más calurosa del país y advirtió que para este sábado y domingo se prevé un panorama similar. "Casi siempre es el ejido Nuevo León, en



Lidera lista de las ciudades más calientes de México

temperatura máxima aproximada de 31 grados Celsius. Con el segundo frente frío, la temperatura podría descender aún más, a entre 28 y 30 grados.

Además, se pronostica un 50 por ciento de probabilidades de lluvias y tormentas para la noche del domingo, de acuerdo con el SMN de la Comisión Nacional del Agua.

Baja California, pero hemos estado quince días en los primeros lugares; el día de ayer en el primero, y prevalece una onda de calor hoy y mañana", señaló.

El coordinador adelantó que a partir del lunes 1 de septiembre se espera un descenso de entre 8 y 10 grados con el ingreso del primer frente frío, con una

# LA VOZ

DE CIUDAD ACUÑA

\$10.00 Ejemplar  
Domingo 31 de Agosto de 2025

Año XVI No. 8,178  
Ciudad Acuña, Coahuila

# Listas escuelas en Acuña para el regreso a clases

Aumenta matrícula en primaria y secundaria al iniciar ciclo escolar 2023-2024



Escuelas regresarán el día 1 de septiembre.

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.

- El sector educativo de la región alista todo para el regreso a clases este lunes 1 de septiembre, fecha en que arrancará el ciclo escolar 2023-2024 con un incremento en el número de estudiantes inscritos, principalmente en los niveles de primaria y secundaria.

César Morales Velos, director de Servicios Educativos de la Región, informó que el repunte en la

matrícula responde al cambio natural de estudiantes que inician un nuevo nivel académico, lo que genera mayor presión en las instituciones, sobre todo en las ubicadas en la periferia de la ciudad.

"Este año se ha registrado un aumento significativo en inscripciones, particularmente en primero de primaria y primero de secundaria. Es fundamen-



El director señaló que están listo para el regreso.

tal que las escuelas mantengan sus instalaciones en óptimas condiciones para

ofrecer un ambiente propicio al aprendizaje", señaló Morales Velos.

El funcionario detalló que mientras las escuelas del centro podrían tener menor demanda, en las colonias periféricas se espera mayor ocupación, por lo que se han realizado recorridos para supervisar infraestructura y garantizar espacios seguros.

Además, subrayó que el inicio del ciclo escolar debe marcar el compromiso de ofrecer las condiciones necesarias para un desarrollo educativo adecuado, lo que incluye salones equipados, servicios básicos en funcionamiento y entornos saludables.

Con planteles listos y autoridades pendientes del aumento en la matrícula, Acuña se prepara para recibir a miles de alumnos que este lunes volverán a llenar las aulas y patios escolares, en el inicio de un nuevo ciclo de retos y aprendizajes.



Nación

## ATACAN HOSPITALES EN CULIACÁN

Entre el viernes y sábado, se registraron balaceras con saldo de al menos cinco muertos y tres heridos

ANTE REGRESO A CLASES

## Vigilará SEDU el no consumo de comida chatarra

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Ante el inicio del ciclo escolar 2025-2026, la Secretaría de Educación de Coahuila anunció el fortalecimiento de las medidas para vigilar el no consumo de comida chatarra en los planteles educativos de nivel básico, tanto públicos como privados.

Emanuel Garza Fishburn, titular de la dependencia, explicó que esta iniciativa se alinea con la normativa nacional que prohíbe desde el pasado 31 de marzo la venta de alimentos ultraprocesados dentro y en un perímetro de 200 metros alrededor de las escuelas.

"Estamos reforzando la política y los lineamientos que prohíben la comida chatarra en los establecimientos escolares. Hemos tenido buena respuesta por parte de los planteles, y el siguiente paso es trabajar en la regulación de lo que se ofrece en los alrededores", declaró Garza Fishburn.

LOCAL / PÁG. 2



@periodico\_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



LOCAL / PÁG. 2

## Fortalecemos relaciones con la Unión Europea: Manolo

EN LA SECRETARÍA DEL TRABAJO

## Evitarán extorsión de sindicatos en Coahuila

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - Con el inicio de nuevas dinámicas sindicales en el país, el Gobierno de Coahuila se mantiene en alerta para evitar que prácticas irregulares afecten la estabilidad laboral del estado.



La Secretaria del Trabajo en Coahuila, Nazira Zogbi Castro.

Así lo advirtió la Secretaria del Trabajo, Nazira

Zogbi Castro, al referirse a la presencia de representantes de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM) en empresas ubicadas en Ramos Arizpe.

La funcionaria aseguró que Coahuila no permitirá que se repitan escenarios de conflicto o extorsión como

los registrados en otras entidades, y reiteró que se actuará de manera inmediata ante cualquier intento de vulnerar el Estado de Derecho en el ámbito laboral.

LOCAL / PÁG. 2



La Secretaría de Educación de Coahuila anunció el fortalecimiento de las medidas para vigilar el no consumo de comida chatarra en los planteles educativos.